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会会 長長 挨挨 拶拶   
会長 森 益男 

早いもので本年度がスタートして

半年、本日は来期の当クラブの執行部

をお決めいただく大切な「年次総会」

の日となりました。気のせいでしょう

か、私も今朝から首の辺りが少し軽く

なったような感じがいたしておりま

す。 

さて、先週は映画を中心としたジャ

パニーズ・クール（日本的かっこよさ）

についてお話をしましたが、今日は

「能」について少しお話をさせていた

だきます。「古典芸能は敷居が高い」

とは誰しもが思うこと。かく言う私も

例外ではありません。謡曲をはじめて

２５年ほどになりますが、年数だけは

一人前でそこそこやりだしたのはこ

こ１０年というところだと思ってい

ますし、もうすぐ安藤さんや野々村さ

んに追い抜かされそうない状況です。 

１０月から１１月という時期は

「能」や「謡曲」の発表会等が多い時

季でもありますが、先週の２４日には

京都観世会館で秋の大会があり、わた

しも謡わせていただきました。演目は

「隅田川」。お役はワキの渡し守。さ

らわれた子をはるばる京から東国ま

で捜しにきた母親が隅田川まで辿り

着き、やっと目にしたのは我が子の墓

碑。「伊勢物語」に題材をとった悲話

です。子を思う母親の情愛、死者との

夢幻の交流、それを導く渡し守・・能

の中でも傑作といわれていますが、実

は何年も前ですが初めてこの舞台を

見た時、静かな能の動きと笛、太鼓の

調べに気持ちよく寝てしまいました。

その後この「隅田川」にジョン・レノ

ンが涙したと聞いて日本人でありな

がら自らの感性に少しだけ劣等感を

抱いたものでした。しかしまたしばら

くしてある文章で「うまい能は眠りを

誘う。へたな能は眠れない。」という

のを読んで大いに納得もいたしまし

た。 

最近は（年とともに）内容を理解し

なければと無理せず、舞台を通して先

人たちの喜びや悲しみに思いをめぐ

らせていますが、不思議に心が落ち着

き、能のもつ「こびない気高さや精神

性」がとても快く思われてきます。さ

て皆さん、たまには能楽堂で上質な眠

りを体験してみようではありません

か！ 

第 6 回 定 例 理 事 役 員 会 

日時:平成15年 12月2日(火)13:30～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会、議事録作成:中山 章 副幹事 

開会挨拶:松井順五 副会長 

出席者と資料の確認: 

篠田 日出男 副幹事 

会長挨拶：森 益男 会長 

議長選出：森 益男 会長 

出席者：森、松井、田邊、篠田(日)、

村山、柴田、勝野、馬場、加藤(一)、

加藤(義)、中山、内木、安田、篠田(泰) 

【議題】 

第１号議題 12、1月度プログラムに

ついて＊承認されました。 

第２号議題 クリスマス例会見積も

り書の件 

＊点鐘時間変更を確認の上、承認。 

第３号議題 会計より下期会費徴収 

の件＊承認されました。 

【協議事項】 

青少年育成の協力会員募集の件 

＊森会長に一任し承認。 

 

 
前例会の記録 

平成１５年１２月２日（火）  
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]奉仕の理想 

[ゲスト]米山奨学生 叶 冠林 君 

[ビジター]渡辺 一君（岐阜南ＲＣ） 

 

[出席]会員総数４２名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席３１名 ７３．８１％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]『年次総会』 

担当 会長 

 

次 回 予 定第６２６回 

 

平成１５年１２月１６日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]新役員挨拶 

担当 会長 
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大阪国際大会参加の件＊参加確認を

次回例会時に行う事とし承認。 

【報告事項】 

内木会員より会計報告の件 

閉会の挨拶：田邊 雅範 会長エレクト 

次 年 度 会 長 挨 拶 

次年度会長 田辺 雅範 

指名委員会の指名に基づき、本日の

年次総会で次年度会長としてご承認

いただきました。昨年の何時総会にて

会長エレクトとしてご承認いただき、

あっという間の期間でした。 

本日の年次総会にて、いよいよ半年

後に本番を迎えると思うと、一段と身

の締まる思いをしております。 

１９９０年１２月１０月に創立さ

れてから１３年の歳月が流れました。

片山初代会長から森会長まで１３人

の会長により、岐阜中ロータリークラ

ブで築き上げられた我クラブの特色

を崩すことなく、次の会長へ引き継ぐ

ことが私の義務と思っております。 

また、第１６期で迎える２００５年

１２月の１５周年への準備も来期（第

１５期）の課題であるとも考えており

ます。 

本日、会長エレクトと副会長及び幹

事・会計が決定され、これからいよい

よ次年度に向けての第１５期スタッ

フの人選が進められ、またその方たち 

との協議により、次年度事業が計画さ

れてゆきます。 

力不足の私であることは、重々承知

しておりますが、なにとぞ、皆様のご

協力をいただきまして、与えられた使

命を行ってゆくつもりです。また、こ

れからスタッフとしてご指名させて

いただく方には、是非お引き受けいた

だき、私を助けていただけますようお

願い申し上げます。 

第１５期開始まで残された時間は

約半年ですが、その間は森会長はじめ、

今期の理事役員・委員長の皆様を見習

わさせていただき、次期につなげてい

きたいと思っております。 

会員の皆様のご支援ご鞭撻をお願

い申し上げます。 

次 年 度 役 員 

会長 田辺 雅範 

副会長 加藤 義明 

幹事 中山 章 

会計 内木 一博 

ＳＡＡ 安田 高志 

直前会長 森 益男 

直前幹事 長井 義夫 

会長エレクト 音瀬 晴夫 

理事 秋保 賢一 

理事 林 忠勝 

理事 柴田 和夫 

理事 村山 好胤 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を  

スマイルボックス委員会 
加納 永一朗 君  

おかげさまで、合同コンペで優勝さ

せていただきました。なんと団体優勝

もありました。ありがとうございまし

た。 

中山 章 君  

いよいよ来期が動き出します。私も

忙しくなりそうです。よろしくご指導

ご援助の程お願いします。 

大橋 哲也 君  

岐阜新紙に近況を出していただき

ました。 

田辺 雅範 君  

昨年の年次総会で会長エレクトと

してご承認をいただいて、今日で一年

たちました。いまだ勉強中ではありま

すが、なかなか身につきません。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

馬場 秀幸 君 

中根 辰朗 君  

来年２００４年は、４０周年。ルビ

ー婚を迎えることになりました。感謝

感謝。 

野村 雅章 君  

 

★お誕生日おめでとうございます★ 

馬場 秀幸 君 
森 益男 君 

５４歳になります。健康に留意して

益々ガンバリます！ 

村山 好胤 君  

 
 


